



**« Persévérez dans la prière...
sur votre visage se reflète la présence invisible » 26^{ème} ap. 14/03/75**

Les prières dans le Message de Jésus à Dozulé

Avant de voir Jésus, le 27 décembre 1972, Madeleine voit une grande croix lumineuse dans le ciel de la Haute Butte, 6 fois pendant l'année 1972 : du 28 mars au 21 décembre,

« **Impressionnante, merveilleuse,
éblouissante mais douce à regarder** ».

- Les **3** dernières apparitions de cette grande croix ont lieu **3** jours de suite (19, 20 et 21 décembre) et le ciel demande à Madeleine de trouver **3** personnes et de réciter **le chapelet** pour l'élévation de la croix : les sœurs religieuses, Bruno et Myriam, récitèrent le chapelet avec le prêtre et furent mises au courant des apparitions ; une troisième sœur était là en cas de nécessité (appel du prêtre auprès d'un malade, besoin éventuel à l'école St Joseph...). Les sœurs ont été déplacées et ont dû changer leur nom de religieuse. On leur a interdit de parler des évènements de Dozulé dont elles ont été témoins ; elles en ont bien souffert. Mais Sœur Bruno en particulier est restée une confidente, une amie de Madeleine.

Les origines et le sens du chapelet

Le chapelet nous vient d'Asie : il a été créé par les Indiens il y a des millénaires. Il permet de canaliser les pensées de l'Homme et de l'orienter vers la contemplation de Dieu.

Le premier nom connu du chapelet en Occident est le « paternoster » : il consistait à dire la prière du Notre Père. C'est à la moitié du Moyen Age que le chapelet a été dédié à la Vierge Marie : il s'agissait bien de guider une prière au Père par le Christ, puisque la distribution des grains se répartirait en mystères de la vie de Jésus.

C'est au 19^{ème} siècle que la pratique du chapelet se généralise.

Notons bien ici que cette pratique est commune à toutes les religions avec les prières propres à chacune d'elle.

Témoignage : le chapelet symbole de Paix

A la fin des années 60, notre ami Albert prépare son voyage en Inde. Sa recherche et ses expériences spirituelles l'amènent à se mettre en route avec sa 4L fourgonnette vers ce pays. Il suit en cela la route d'Arnaud Desjardins ou encore d'André Le Saux, moine bénédictin. Au cours de son voyage, il s'arrête un soir pour camper au cœur des paysages de l'Afghanistan. Il trouve l'endroit joli et s'apprête à y passer la nuit.

Un groupe d'hommes s'approche de son campement tenant chacun un chapelet dans la main. Albert au début étonné se sent en confiance. Les hommes lui font comprendre qu'il ne peut rester là car des brigands rodent et il est en danger. Ils l'invitent à se rendre chez eux pour se restaurer, passer la nuit et continuer son voyage.

Pour ces hommes musulmans le chapelet ne pouvait indiquer à l'étranger qu'un signe universel de Paix

- 10^{ème} apparition : « **Tous les jours dites cette humble prière suivie d'une dizaine de chapelet** ». Après le notre Père donné aux disciples, à Dozulé, Jésus donne à tous cette deuxième prière.

Témoignage d'Isabelle qui a connu le message dès 1981

« Réciter chaque jour l'**humile prière** enseignée par Jésus à Madeleine m'apporte la Paix et la Joie ; en effet, j'ai une entière confiance en l'infinie miséricorde de notre Seigneur Dieu et cela me rend heureuse ».

Historique de la prière sur la haute butte :

Un petit groupe autour de Madeleine se réunit rapidement à l'endroit demandé par Jésus sur la haute butte pour prier près d'une petite croix posée sur le terrain appartenant à des propriétaires parisiens. A la Pentecôte 1981, après échange épistolaire avec Madeleine et demande de Madeleine à l'abbé Queudeville, les Amis de la Croix Glorieuse de Dozulé mettent en place, dans l'église, une prière quotidienne composée des mystères à « méditer » (selon l'expression de Madeleine) donnée par St Michel à la 17^{ème} apparition et de l'humile prière.

Au bout de quelque temps, l'église étant fermée, les « priants » dont faisait partie Mme Avoyne, ont décidé de faire la prière sur la butte.

Fin 1982, Mr et Mme Avoyne achètent le terrain de la butte, ce qui leur permet ainsi qu'aux pèlerins de poursuivre la prière en toute tranquillité. Tour à tour des personnes se joignent à Mme Suzanne Avoyne pour mener la prière et un petit recueil bleu est imprimé.

Depuis des années, « Marie-Hélène » est très investie dans la récitation de la prière quotidienne. En 2011, il lui est demandé par le Père de Ballore de faire l'accueil des pèlerins sur la butte au nom de la paroisse. Elle est remerciée de ce service en 2022 par le Père Roger car le terrain de la butte appartient maintenant à l'Association diocésaine de Bayeux-Lisieux...

- 17^{ème} apparition : C'est la première apparition de St Michel qui montre à Madeleine les 9 mystères du Rédempteur et lui demande de faire **une neuvaine** composée d'un mystère par jour avant d'aller voir l'Evêque pour lui remettre le message complet : « **Les portes s'ouvriront, le cœur de l'Evêque fondra** ». Cette préparation de Madeleine lui donne « **l'élan, la grâce** » mais elle est empêchée par l'abbé L'Horset qui lui dit « **l'Evêque n'est peut-être pas là. Il ne vous recevrait pas comme ça. Il faut obéir, ...** ». Madeleine précise : « **Ma déception était si grande...Mon élan était si grand. J'avais pourtant envie de désobéir ; car je sais que c'est Dieu qui m'avait donné cet élan...** ». Le prêtre prendra un rendez-vous à l'évêché un peu plus tard. Madeleine écrira : « **Que l'élan n'était plus là..** » mais **l'Esprit Saint lui permet de se souvenir de tout..**
- A la 27^{ème} apparition, afin de la « préparer à la tâche » que Jésus va lui demander Madeleine doit faire **une neuvaine** composée d'un mystère par jour suivi de la prière quotidienne et de la dizaine de chapelet.

Témoignage de Madeleine G., adhérente de notre association :

« **Les neuvaines** accompagnent ma vie depuis de nombreuses années. En y réfléchissant, je remarque que c'est avec le chapelet dit sous cette forme que j'ai eu plus de grâces : quelque fois des soucis du quotidien semblent s'arranger, trouver des solutions. Sans qu'il s'agisse de grandes choses, je peux trouver des réponses à des questions, à des choses que j'attendais. La pratique de la neuvaine, éclaire mon chemin : elle m'apporte **Confiance et Lumière !** »

- Enfin, à la 35^{ème} apparition, Jésus donne « ses promesses » et demande à nouveau une neuvaine pour « **prolonger l'année Sainte** ». Jésus accompagne Madeleine dans cette neuvaine à partir de Noël 1975. Madeleine dira après le 9^{ème} jour : « **Voici ces merveilleux neuf jours terminés...** »

Qu'il était beau ce Noël 1975 »

« **Bien chanter c'est prier deux fois** » - St Augustin

« **Celui qui chante juste, converse avec les dieux** » - les Upanishad

Madeleine Aumont a tenu à s'enregistrer chantant des cantiques pour terminer ses cassettes qui ont permis à l'humanité de connaître le message de Jésus de Nazareth, Fils de l'Homme ressuscité.

Chanter effectivement c'est prier. Tout comme la psalmodie, le chant en conscience permet de « débrancher du mental ». On est pris par quelque chose de plus grand que soi.

La pratique du chant est très importante dans toutes les religions et cela fait du commun avec la pratique du chapelet, présente elle-aussi chez quasiment tous les hommes.

L'humanité chante. L'homme offre sa voix et cette offrande devient **louange**. « Des méditations vocales des moines chrétiens dans leurs abbayes sonores à l'appel du muezzin en passant par le chantre des synagogues... le chant est le véhicule direct **vers le sacré** ». Ce chant de l'homme est avant tout la vibration. Nous émettons et percevons des vibrations. La terre vibre comme l'univers vibre. Rien de plus normal puisque là aussi les différentes traditions religieuses font référence au son à l'origine de la Création. « **Le verbe** qui plane sur les eaux » de la Genèse peut s'entendre comme « **le vibre** » qui crée.

Le fidèle répond à la vibration du monde et chacun d'entre nous peut l'expérimenter par exemple dans le chant chorale. « Quand la mayonnaise prend », nous avons le sentiment d'appartenance à **un grand Tout** qui nous dépasse.

Le son de l'origine vibre encore à travers nous. La note fondamentale nous réunit comme la corde d'un instrument, comme le chant grégorien ou le sitar du Brahmane.

En Occident nous avons une science musicale incluant le solfège. Elle s'enrichit des improvisations de l'Orient. Cette fusion annonce peut-être une fusion de civilisation bénéfique.

Comme l'écrit André Manoukian, dans son dernier ouvrage : « La musique ravive le sentiment d'appartenance à un Tout que Spinoza nommait ... **la Joie** ».

Profitons de l'été soyons cigale !

Le monde est vibration. C'est cela qui nous unit au-delà des notions de distance ou d'espace. C'est en cela aussi que se trouve **la force de la prière**.

Si la façon de prier est personnelle, elle nous met toujours en lien avec les autres, avec l'univers, avec l'invisible, avec le Divin. La prière nous donne la force, la confiance, l'espérance, la joie, la paix et nous amène à **l'état christique, à l'Amour**.

Mettons nos actions, nos pensées à ce diapason : soyons « **humbles, patients et charitables** » (10^{ème} app.).

Le pape François, dans son hommage récent à Don Giacomo Tantardini écrit : « C'est pourquoi **la prière devient la dimension la plus importante de la vie** ... De nouveau la prière n'est pas une évasion dévotionnelle d'un monde « mauvais ». C'est demander, **du plus profond de soi**, ce qui donne **un sens et une possibilité de Joie à la vie. C'est demander que Lui-même vienne habiter notre vie.** »

« On espère en disant **Viens** » dit le père Tantardini dans une de ses homélie.

« **Viens Seigneur Jésus !** »



Chapelet Catholique



Chapelet St Michel



Chapelet Bouddhque



Chapelet musulman

Pour poursuivre notre réflexion ...

- Les « **cahiers de Madeleine** » Aumont
- « **Les pouvoirs extraordinaires de la musique** » - André Manoukian- ed Haper Collins- mars 2024
- <https://www.vaticannews.va/fr/pape/news/2024-06/le-pape-lire-et-mediter-les-sermons-du-pere-tantardini-est-bon.html>
- <https://dozule-1980-1ereassociation.fr/extraits-des-cahiers-de-madeleine/#madchanteJésus>

A méditer :



« Pour moi la prière c'est un élan du cœur »
Ste Thérèse de Lisieux

Merci de penser au renouvellement ou à l'adhésion pour l'année 2024 afin soutenir le travail de diffusion du message de Jésus à Dozulé

